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EMENTA: Solicita informações sobre a 
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os alunos da Rede Municipal de Ensino.  
 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 
EM _____/______/_____ 
REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 

RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 
               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

A distribuição de uniformes para os alunos da Rede Municipal de 

Ensino é de extrema importância para o bom desenvolvimento dos trabalhos escolares. 

Além de garantir a fácil identificação dos estudantes, aumentando assim a segurança 

desses alunos, especialmente no entorno das unidades escolares, os uniformes são 

fundamentais para as famílias em situação de vulnerabilidade social impossibilitadas de 

adquirir, por meios próprios, as vestimentas adequadas para utilização em ambiente 

escolar. 

Ocorre que, desde o início do ano letivo de 2022, esta Edilidade 

tem recebido recorrentes reclamações acerca da falta de uniformes escolares. Muitos 

responsáveis por alunos da Rede Municipal de Ensino apontam que, até o momento, 

seus filhos não receberam o tão aguardado uniforme escolar. 

Em março deste ano a Secretaria Municipal de Educação foi 

questionada por esta Casa de Leis, por meio do Requerimento n.º 0117-2022, de autoria 

do Vereador Nei Carteiro, a respeito dos uniformes escolares. Recebemos como 

resposta a seguinte informação: 

“Esclarecemos que foram adquiridos pelo Município de Guaratinguetá no ano de 2020, quando as 
atividades letivas presenciais se encontravam suspensas em decorrência da pandemia de COVID-19, e sua 
distribuição nas unidades escolares iniciou-se em 2021, ano em que, embora as atividades letivas presenciais 
tenham sido retomadas em 08 de fevereiro, em razão da facultatividade do comparecimento às aulas presenciais, 
muitos alunos não compareceram à unidade escolar, razão pela qual, eventualmente, podem não ter recebido o 
uniforme. Porém, é certo que algumas unidades escolares, em decorrência de tal fato, ainda possuem uniformes 
disponíveis” (Ofício C-122/2022 da Prefeitura Municipal de Guaratinguetá - anexo). 

Considerando a resposta, e as persistentes reclamações de pais e 

responsáveis de alunos da Rede, solicitamos as seguintes informações: 

1) Quantos uniformes foram adquiridos pelo Município em 2020? 

Solicitamos cópia do contrato e do comprovante de recebimento do material adquirido, 

com a quantidade adquirida de cada item/tamanho. 
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2) Quantos alunos da Rede receberam uniforme em 2021? 

Especificar quantos itens de cada tamanho foram entregues. 

3) Quantos alunos da Rede receberam uniforme em 2022? 

Especificar quantos itens de cada tamanho foram entregues até o momento. 

4) Quantos alunos da Rede Municipal de Ensino estão, 

atualmente, sem uniforme escolar? 

5) Qual o estoque de uniforme disponível em cada unidade 

escolar? Especificar itens/tamanhos disponíveis em cada unidade. 

6) Quando devem ocorrer novos processos licitatórios para 

aquisição de uniformes e kits escolares? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito Municipal da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-

lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a distribuição de 

uniformes escolares para os alunos da Rede Municipal de Ensino.  

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento a 

Excelentíssima Senhora ELISABETH REGINA ARNEIRO NOGUEIRA SAMPAIO – 

Secretária Municipal Educação; aos Ilustríssimos Senhores EDER BILLOTA – Editor 

Proprietário do JORNAL “ATOS”; ALEX SILVA – Jornalista da Nova TV Vale; ANA 

LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”; ADRIANA 

ROLANDO – Apresentadora do Programa Rolando um Papo.                                     

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2022. 

 

 
FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 
 
 

NEI CARTEIRO 
Vereador                                                                          

Protocolo Nº 1733-2022 
14/06/2022 
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